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Abstract (en)
The reservoir (20) has a set of guiding devices arranged on a carrier. The guiding devices define a conduction path with three portions such that an
initial conduit (10) is originally inserted into a second portion of the conduit path in rotation of the carrier in a rotation direction around the rotation
axis, and is simultaneously inserted into the first portion and into the third portion of the conduit path. The guiding devices are formed to enable
movement of a conduit along the conduction path. The guiding device includes a roller that rotates relative to the carrier.

Abstract (de)
Ein Leitungsreservoir (20) zum Aufnehmen eines elektrischen oder optischen Kabels oder eines Schlauchs oder einer anderen Leitung (10) zum
Leiten oder Übertragen zumindest entweder eines Fluids, eines Signals oder von Leistung umfasst einen Träger (40), der um eine vorbestimmte
Rotationsachse (48) rotierbar ist, Leiteinrichtungen (51, 52, 53, 54, 61, 62, 65, 66, 71, 72, 73, 74) an dem Träger (40) und einen durch die
Leiteinrichtungen (51, 52, 53, 54, 61, 62, 65, 66, 71, 72, 73, 74) definierten Leitungspfad (30) mit einem ersten Abschnitt (31), einem zweiten
Abschnitt (32) und einem dritten Abschnitt (33), wobei der Leitungspfad (30) durch die Leiteinrichtungen (51, 52, 53, 54, 61, 62, 65, 66, 71, 72, 73,
74) so definiert ist, dass eine anfänglich in den zweiten Abschnitt (32) des Leitungspfads (30) eingelegte Leitung (10) bei einer Rotation des Trägers
(40) in einer ersten Rotationsrichtung (49) um die Rotationsachse (48) gleichzeitig in den ersten Abschnitt (31) und in den dritten Abschnitt (33) des
Leitungspfads (30) eingelegt wird. Die Leiteinrichtungen (51, 52, 53, 54, 61, 62, 65, 66, 71, 72, 73, 74) sind ausgebildete sind, um eine Bewegung
einer Leitung (10) entlang des Leitungspfads (30) zu ermöglichen.
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